

ハーモニーこが デイケア便り

平成30年10月末
第43号

絵手紙
「ぶどう」



RUN 伴



10月27日、ご利用者お二人がランナーとして参加し、北海道からつなげてきた「たすき」をこがなの家で受け取り、神川出張所まで繋げました。中継地点のハーモニーこがの玄関前では、皆さんがこの日の為に作った横断幕を飾り、うちわやポンポンを持って全員でお出迎え。応援団の声援が、お二人に力を与えていました。

芸術文化の秋

音楽で若返る輪



大学で音楽の勉強をしている学生さんお二人が来てくれました。体の中までピアノやクラリネットの響きが伝わり、その振動に合わせてマラカスを鳴らし、リフレッシュしました。



私の秋みいつけた 絵手紙作り



思い思いのシートを選んで組み合わせ、ステンシルで絵手紙を作ってサインを入れました。男性陣の大胆な作品に、芸術性が感じられました。皆さん、誰にあげようかな、と言いながら持ち帰られました。



茶茶茶の会

お茶クイズでお茶の勉強をして、和服を着て変身した職員が立てたお抹茶をのみながら、日本の風情に浸りました。

体験コーナーでは、初めての方や、「70年振りに立てた！」という方も。歴史を感じます。

